

El periódico de más circulación
dentro y fuera del país.
Cinco páginas todas los días

Otros periódicos podrán dar
ALGUNAS NOTICIAS
nosotros las damos TODAS

Año IX

516

Los ingleses toman Fricourt y la Boisselle y dos mil prisioneros

Los franceses capturan más de seis mil prisioneros alemanes en el Somme

Poderoso contraataque alemán rechazado Thiaumont en poder de los franceses

Confirmación oficial de la toma de Kolomea por los rusos

(SERVICIO ESPECIAL Y EXCLUSIVO)
LONDRES, 2. Oficial — Los ingleses están ocupados actualmente en rodar las alfileras que los alemanes han convertido en centros de resistencia y esto representa una larga tarea de expulsión. Fricourt se defiende todavía. Durante la noche fué rechazado un poderoso contraataque alemán.

Pershing está atrincherado en la colonia Dublín. Los norteamericanos recuperan 23 bestias blancas

EL PASO 10. — Hasta donde es posible nos estamos preparando para cualquier eventualidad. Las fuerzas de Pershing que están en todas las colonias de Dublín, se encuentran fuertemente atrincheradas. No se teme una batalla, sino que se han tomado las medidas necesarias para el caso. Se han recuperado 23 bestias blancas, 23 rifles, 2300 cartuchos, 2 alfileras y 2000 municiones. Las bestias están flageladas. No se ha devuelto el dinero ni los efectos personales.

TOMA DE FRICOURT

LONDRES, 2. Oficial. Los ingleses tomaron Fricourt, el defensor de Casement pedira que este sea desgraciado.

LONDRES, 2. — Sir Roger Casement ha sido sentenciado a muerte. Mr. Doyle abogado de Filadelfia, Estados Unidos, quien presentó su defensa, pedirá que Casement sea decapitado, basando su solicitud en varios precedentes de delitos de alta traición.

EL BOLETIN TURCO

CONSTANTINOPLA, 2. — No hay nada nuevo en Irak. De la frontera persa se han recibido noticias de que los turcos fueron expulsados de Kerend. En Mesopotamia se nos opuso fuerte resistencia; pero después de 8 horas de combate hubo el enemigo dejando muchos muertos y heridos.

DOS BARCOS DE LOS ALIADOS ECHADOS A PIQUE

LONDRES, 2. — Han sido echados a pique el velero italiano "Gastón Alberto" y el vapor inglés "Windermere".

MIEN LOS ALEMANES QUE LA SUPREMA LEY ES LA VOLUNTAD DE LA GRAN BRETANA.

BERLIN, 2. — Dice el "Ereuz Zeitung" que la declaración de Londres fué explícitamente, no como una nueva ley sino como codificación de la vieja. De aquí que la retirada de la gran Bretaña significa que esta nación ya reconoce un freno en la manera de conducir la guerra marítima. El "Tazebalt" expresa la misma opinión con mayor énfasis y concluye diciendo: "La supremacía ley es la voluntad de la Gran Bretaña". El "Frankfurter Zeitung" dice que el presidente decidirá el juicio que formen las futuras generaciones acerca de las responsabilidades de esta guerra. Después de la guerra será necesario...

En varios puntos repáranos fácilmente los contraataques del enemigo. El ejército de von Bethner asaltó la colina de Verobijevka, situada al Sureste de Tarnopol, ocupada recientemente por los rusos. Los tomamos 7 oficiales, 701 hombres de tropa, 7 ametralladoras y lanzaminas. En los Balcanes no hay nada nuevo.

LOS FRANCESES AVANZAN AL NORTE Y AL SUR DEL SOMME Y TOMAN MIL PRISIONEROS ALEMANES

PARIS, 2. — INFORME FRANCÉS. Hubo fiera lucha durante la noche al Norte del Somme. Los alemanes hicieron violentos contraataques sobre las nuevas posiciones y en las cercanías de Hardencourt. Nuestras cortinas de fuego de artillería y ríflera causaron importantes pérdidas al enemigo, obligándolo a retroceder en desorden y dejando en nuestro poder 200 prisioneros, inclusive 6 oficiales. Continuando nuestra ventaja por la ribera derecha del río tomamos después de un vivo...

Boletín oficial inglés del 2 de Julio Captura de Fricourt Hazañas de los aviadores ingleses

(SERVICIO ESPECIAL EXCLUSIVO)
LONDRES, 3. — Oficial. Se ha recibido del Cuartel General el siguiente despacho, fechado el 2 de Julio a las 10 y 45 p.m.:

Hay fuerte pelea en el área comprendida entre el Ancre y el Somme especialmente en torno de Fricourt y Laboiselle. Fricourt, que fué tomado por nuestras tropas a las 2 p.m., permanece en nuestro poder y se ha progresado algo al Este de esta aldea. En la vecindad de Laboiselle el enemigo presenta encarnizada resistencia, pero nuestras tropas progresan satisfactoriamente. Una cantidad considerable de material de guerra ha caído en nuestras manos, pero no se pueden obtener detalles por el momento. En ambos lados del valle del...

A ULTIMA HORA

LA GUARNICION ALEMANA DE LABOISSELLE SE RINDE. — BERLIN CONFIESA QUE LOS ALEMANES SE HAN RETIRADO A SU SEGUNDA LINEA. LONDRES, 2. — Oficial. La guarnición alemana de Laboiselle se ha rendido. Berlín confiesa oficialmente que los alemanes se han retirado a su segunda línea al Sur del Somme.

La vista judicial del famoso proceso seguido contra el revolucionario irlandés Roger Casement, por el crimen de traición a la patria

Los jueces fueron llamados a la defensa y la defensa objetó al primero porque vestía de khaki y llevaba al brazo una insignia militar. Ambos lados de la corte por repetidas veces desafiaron a la defensa. Mucho de los individuos pasaron apaciblemente y muy difícil encontrar al juez. El juez dijo que el jurado quedaba en el caso se tomaría en cuenta después del juicio, sin perjudicar por el al prisionero; entonces Casement negó su culpabilidad firmemente. Los jueces fueron llamados a la defensa y la defensa objetó al primero porque vestía de khaki y llevaba al brazo una insignia militar. Ambos lados de la corte por repetidas veces desafiaron a la defensa. Mucho de los individuos pasaron apaciblemente y muy difícil encontrar al juez. El juez dijo que el jurado quedaba en el caso se tomaría en cuenta después del juicio, sin perjudicar por el al prisionero; entonces Casement negó su culpabilidad firmemente.

El boletín oficial inglés de 10 de Julio sobre la gran Batalla entre el Somme y el Ancre Captura de muchos puntos fuertes y de dos mil prisioneros alemanes

LONDRES, 2. — Oficial. Del Cuartel General en Francia, se ha recibido el siguiente despacho, fecha 10 de Julio a las 11 y 10 p.m. Durante todo el día ha continuado muy fuerte la pelea entre los ríos Somme y Ancre y al Norte del Ancre hasta Gommencourt inclusive. En todo el frente sigue todavía el combate un intensidad. En nuestro ataque capturamos, en nuestra ala derecha, el segundo laborio alemán de trincheras; a lo largo un frente de siete millas por mil yardas de fondo, y asaltamos y tomamos las aldeas muy fortificadas de Montauban y Maréchal. En el centro, mediante un ataque a lo largo de siete millas, hemos tomado muchos puntos fuertes, en tanto que en otros el enemigo se mantiene todavía y la lucha en este frente sigue siendo violentísima.

Destacamentos de nuestras tropas penetraron anoche en las trincheras alemanas, en varios puntos de la línea entre Souchez y Ypres, infligiendo pérdidas cada vez a las guarniciones, antes de retirarse. Uno de los destacamentos incursionistas tomó diez y seis prisioneros. Además, para escapar del fuerte viento, se dejó un cable con buen éxito mucho trabajo aéreo. Atacamos con poderosas bombas un depósito de ferrocarril y se dejó caer gran cantidad de otras bombas sobre los depósitos y empalmes de los ferrocarriles, las baterías las trincheras y otros puntos de importancia militar de importancia.

Durante la batalla de hoy ha habido considerable actividad en el aire; pero todavía no se tienen los detalles completos. Nuestros aviones atacaron un tren de ferrocarril en la línea que corre entre Donai y Cambrai. Uno de nuestros aviadores bajó a unos 600 pies y dejó caer una bomba sobre uno de los furgones, el cual explotó. Otros aviadores vieron todo el tren en llamas y oyeron otras explosiones posteriores.

El Sargento de Policía Thomas O'Hearn conocido a Casement escondido en un antiguo fuerte y repitió el mismo testimonio dad, en la audiencia preparatoria. Al ser careado admitió que la gran mayoría de los irlandeses se armaran para la guerra interna y que era de conocimiento del público que grandes cantidades de armas se importaban a Ulster para los irlandeses. Identificó los revólveres, los mapas y las banderas irlandesas, cosas que encontró en un maletín escondido en la arena. Para como ver a toda la audiencia, este gran emblema de la República irlandesa fué extendido en el centro del Tribunal. Todas las miradas se dirigieron al prisionero, quien se movió nerviosamente en su asiento y finalmente se levantó y se dirigió al banco de la defensa y mirando la bandera Sullivan dijo que la bandera era la de la ciudad de Limerick. La Corona presentó a varios oficiales de las fuerzas que se habían comprometido en el asunto de Casement en el dístico. El Inspector Britten, de Scotland Yard, declaró sobre la confesión que Bailey le hizo. La Corona terminó el caso temprano y Sullivan presentó una moción de "cuasi convicción" en el supuesto de que había probado una traición cometida contra el Imperio, pero cometida fuera de él.

Casement estaba vestido en gris y la mayor parte del tiempo pareciera como aburrido, hasta que se levantó y se dirigió al banco de la defensa y mirando la bandera Sullivan dijo que la bandera era la de la ciudad de Limerick. La Corona presentó a varios oficiales de las fuerzas que se habían comprometido en el asunto de Casement en el dístico. El Inspector Britten, de Scotland Yard, declaró sobre la confesión que Bailey le hizo. La Corona terminó el caso temprano y Sullivan presentó una moción de "cuasi convicción" en el supuesto de que había probado una traición cometida contra el Imperio, pero cometida fuera de él.

El 27 continuó el juicio del Rey con Sir Roger Casement, John McCarthy declaró que se había levantado de los ante del alba el Viernes Santo, que descubrió que no había agua en su casa. Entonces se dirigió al banco de la defensa y mirando la bandera Sullivan dijo que la bandera era la de la ciudad de Limerick. La Corona presentó a varios oficiales de las fuerzas que se habían comprometido en el asunto de Casement en el dístico. El Inspector Britten, de Scotland Yard, declaró sobre la confesión que Bailey le hizo. La Corona terminó el caso temprano y Sullivan presentó una moción de "cuasi convicción" en el supuesto de que había probado una traición cometida contra el Imperio, pero cometida fuera de él.

Casement estuvo nervioso y aburrido. La Corona terminó el juicio temprano y pidió una sentencia por alta traición, contra el Imperio. El 27 continuó el juicio del Rey con Sir Roger Casement, John McCarthy declaró que se había levantado de los ante del alba el Viernes Santo, que descubrió que no había agua en su casa. Entonces se dirigió al banco de la defensa y mirando la bandera Sullivan dijo que la bandera era la de la ciudad de Limerick. La Corona presentó a varios oficiales de las fuerzas que se habían comprometido en el asunto de Casement en el dístico. El Inspector Britten, de Scotland Yard, declaró sobre la confesión que Bailey le hizo. La Corona terminó el caso temprano y Sullivan presentó una moción de "cuasi convicción" en el supuesto de que había probado una traición cometida contra el Imperio, pero cometida fuera de él.

combate la aldea de Curlú, ocupándola completamente. Sur del Somme, y nos manamos en todas las posiciones que conquistamos ayer. Entre Herbecourt y Asselers hicimos algunos progresos en las trincheras. Según los informes nuestros capturamos un total de mil alemanes y sesos. Entre el Cisma y el Aisne capturamos una patrulla que intentó llegar a nuestras líneas cerca de Bailly. En la Champagne hicimos meros reconocimientos, los cuales varios llegaron a penetrar en las trincheras alemanas, desgraciadamente con pocas de ellas. Tenemos prisioneros. Al Oeste del Wisca atacar ayer tarde las posiciones alemanas al Norte del bosque Avocourt. En las falenas de North. Dinos un golpe de mano que tuvo éxito completo. Durante el combate en las trincheras matamos 30 alemanes y trajimos unos 23 prisioneros y 2 ametralladoras. El río oriental rechazamos con facilidad después ataques débiles dirigidos contra Thantmont, donde nos hallamos establecidos. En esta región una poderosa fuerza alemana lanzó contra nosotros, primera línea. Los disparos cesaron cuando se cansaron nuestras bajas tomamos 16 prisioneros, inclusive 2 oficiales. En el frente situado al Este al Sur de Wisca, un destacamento muy activo de soldados irlandeses que declararon...

DA VIGOR A LOS VIEJOS, FUERZA A LOS JOVENES Y BELLEZA A LAS MUJERES

TRAUF

HACE UN PLAGER DE LA DIGESTION SI SE TOMA DESPUES DE LAS COMIDAS

EDITORIAL

El 4 de Julio

El 4 de Julio de 1776 a cuya gloriosa recordación dedica el día de hoy el pueblo norteamericano, es una fecha que pertenece a toda la América, como pertenece a toda la América también la figura noble de Jorge Washington, el fundador de la Federación Americana.

Y decimos que a la América pertenece esa fecha porque de ella surgió la posibilidad de la emancipación de estos países; en el momento en que los Estados Unidos consiguieron libertarse de Inglaterra y entrar erguidos y victoriosos en el número de los países libres, los hombres de la América Latina en cuyos cerebros y corazones batían alas los anhelos de libertad, principiaron a convertir en acciones, en empeños positivos y prácticos, lo que hasta entonces no habían pasado de ser simples idealidades acariciadas por los patriotas de aquellas épocas lejanas y heroicas.

Jamás podrá pensarse en la historia de la América libre, sin evocar inmediatamente el recuerdo de Jorge Washington; fué su espada la que hizo la libertad de los Estados Unidos y fue ella, al mismo tiempo, con sus limpias fulguraciones, la que iluminó y reconfortó los corazones de todos los patriotas del resto del Continente.

Por eso la fiesta de hoy es una fiesta de toda la América; nada de razas, nada de divisiones fronterizas al pensamiento y al corazón, nada de clavarnos como mariposas muertas a la pared del odio con el alfiler de los prejuicios; las horas de prueba que en estos momentos vamos pasando y en las cuales podremos determinar de una manera cierta el futuro de las relaciones de la América Hispana y la América Sajona, estamos seguros de que traerán no una guerra, no una agresión, no una situación difícil y hostil, sino al contrario una mejor y más afinada comprensión continental, que tienda a garantizar la autonomía de todas estas Repúblicas y a combinar todos sus recursos físicos y espirituales en una perfecta armonía, para el mejor cumplimiento de los altos destinos de América en el mundo.

Nos complacemos en este día en presentar nuestro atento saludo al señor Ministro de los Estados Unidos el Excelentísimo señor Hale, al Cónsul Mr. Sam. T. Lee y a toda la colonia norteamericana en Costa Rica, cuyos miembros siempre han sabido distinguirse por su laboriosidad, por su progreso y por su afable penetración a que se han prestado siempre por su carácter franco y por su caballerosidad.

Que para todos ellos sea aquí en Costa Rica, muy grato el día de la celebración de la fecha más gloriosa de su historia!

Un brujo malo

En materia de cinematografía nuestro pueblo tiene ya grandes conocimientos y ha podido admirar las últimas novedades en ese ramo de los espectáculos; esto ha sido bien comprendido por los empresarios del Teatro Trébol, en cuyo telón no cesan de correrse preciosos cintos que impresionan y arrancan los aplausos de la numerosa y muy selecta concurrencia que asiste a dicho teatro.

Entre las nobles películas que se han dado a conocer últimamente están ENOCH ARDEN, una verdadera joya y la del dominicano RUMEL STILTSKIN, que es un cuento fantástico que tiene el mérito de adaptarse a chicos y grandes, pues sus escenas, jocosas unas, tiernas y amorosas otras, hacen que se acrecienta de momento el interés del espectador por conocer el desarrollo del cuento en que son principales protagonistas un brujo malo y la bella Polly, hija de un molinero.

Otra gran cine menuda, RUMELSTILTSKIN es la película más a propósito que nosotros conocemos: el día que en materia la ponga el Trébol, éste tendrá indudablemente que verse inundado por todos los niños de la capital, que estarán ansiosos de conocer al célebre brujo.

LA POLICIA Y LOS EXTRANJEROS SOSPECHOSOS

El activo y diligente Jefe de Policía, señor Pinaud no descansa noche y día en la persecución de extranjeros sospechosos para arrojarlos al país; antehojos de detuvo a dos individuos recién llegados al país, que se ignoran por dónde entraron a territorio costarricense. Tenemos entendido que el señor Director General de Policía reglamentará la forma en que se deba recibir la inmigración en nuestros puertos; por lo pronto el señor Tinoco celebrará conferencias con el capitán de Puerto de Limón, señor Romagosa, el que se encuentra en esta capital, sospechamos que llamado por el señor Tinoco para cambiar impresiones en el asunto.

Esta labor de la policía es importante y plausible.

EMPRESITTO DE 80 MIL COLONES

Mr. John M. Keith colocó en la Municipalidad la suma de 80 mil colones al 10 por ciento; fué hecho ese empréstito por el Gobernador para cancelar una obligación vencida por la misma entidad a favor del doctor don Gregorio Quesada, el que tenía colocado ese dinero al 12 por ciento. Mr. Keith ofreció en representación de unos sobrinos suyos hacer otro importante empréstito a la Municipalidad, al mismo tipo de interés que hizo el suyo. Probablemente será tomado ese dinero.

BANQUETE Y BAILE

Una buena parte de las familias de estimación social que radican en la vecina villa de San Pedro, celebraron la fiesta religiosa del onomástico del Santo Patrono de aquel lugar con un banquete y baile que dieron en la casa de habitación de los distinguidos esposos Pérez Caro; fiesta aquella que nos dimos cuenta muy simpática, animada y hermosa.

Uno de los miembros organizadores de la misma no movió a ella, pero nos fué materialmente imposible hacer honor a la distinción, que mucho agradeceremos.

Trabajos Terminados

Por teléfono, de la Roca de Carballo — A LA INFORMACION.

Los trabajos para asegurar el puerto de la Roca del río Franca están ya prácticamente terminados. Se puede ya afirmar que esa valiosa obra está a salvo de una catástrofe. Hoy se dio comienzo a los trabajos preparatorios para la reedificación del mismo. Mucha gente trabaja en esa obra de reparación y las órdenes del entendido y talentoso Mr. Greg.

La Tormenta

Con éxito extraordinario, sorprendente se ha exhibido en el Teatro Variedades esta magistral producción de la cinematografía, que se proyectará esta noche por tercera vez en el mismo teatro. Mucho se ha dicho de este espectáculo y la opinión la ha consagrado unánimemente como un conjunto de arte, de lujo, de belleza, que rara vez se consigue.

LA TORMENTA llevará esta noche al Variedades numerosa concurrencia ávida de no perder la exhibición de tan hermosa obra de arte.

LA TORMENTA es la única rival de EL SECRETO DEL X MISTERIOSO, que tanta sensación ha producido.

Ponche Nacional

El competente farmacéutico don Carlos Salazar, quien tan buenos servicios presta en la Botica Municipal, ha patentado una deliciosa bebida, bautizada con el simpático nombre de PONCHE NACIONAL. Personas entendidas declaran que se trata de una bebida altamente alimenticia bien preparada y de gusto muy agradable.

EL PONCHE NACIONAL se vende en nuestros establecimientos de esta capital y cada día adquiere mejor demanda.

SALON DE LA MERCED

Esta noche en el simpático Salón Teatro de La Merced se dará a las 9 y 30 habrá una función extraordinaria.

Grandioso estreno de la encantadora cinta en tres grandes partes:

1. Trituradora de Corazones, en colores.

Termina esta cinta con una corrida de toros en la que un toro muere en los cuernos de un toro por una ingrata mujer.

Dos Conferencias

El Subsecretario de Instrucción Pública, dará mañana una conferencia en el Colegio de Señoritas y luego otra en el Liceo; ambas versarán acerca de su proyecto de reorganización de la enseñanza secundaria que en breve ve el señor González Flores presentará a estudio y consideración del Legislativo.

Probablemente esas conferencias serán también repetidas en los Colegios de Provincias.

Los cambios suben

Ayer abrieron los Bancos vendiendo letras — pocas y por cantidades pequeñas — al 155 por ciento, pero a la 1 de la tarde bajaron de vender.

Entre particulares hicieron negociaciones de esa naturaleza sobre dólares al 160 por ciento. Los cambios siguen tendiendo al alza. Parece que la Secretaría de Hacienda ha dispuesto postergar todavía por algunos días más la venta de giros, por nuevas dificultades que se le han presentado últimamente.

REMATE DE MUEBLES

Como estaba anunciado hace algunos días ayer a las 9 a. m. principió el Remate sin base de todos los muebles de la casa de doña María P. de Echeverría. Algunas personas que fueron nos dicen que allí todo se vendió barato y que esta es una oportunidad para comprar muebles bonitos y baratos.

Avistamos a todas las personas que el remate continúa hoy a las 9 a. m. y que la mayoría del mobiliario quedó sin rematar por falta de tiempo; la casa donde se efectúa el remate es en el Barrio de Otoya, frente al Consulado alemán.

El maíz bajara de precio

Desafiando toda clase de dificultades, productores guacastecos lograron, no sin grandes esfuerzos, empeños y gastos, trar a bordo en Boca de Fra, una gran cantidad de maíz, sacos de maíz, 50 de los cuales llegaron ayer tarde a esta capital.

Como resultado de esta operación han vendidos. El miércoles jueves llegarán otros cien sacos más de maíz de la misma procedencia lo que producirá indistintamente una baja en el precio del artículo, que no menos de veinte años que este grano no alcanza precios tan altos como en la actualidad.

FUERZA MOTRIZ y Alumbado Eléctrico

La empresa eléctrica de Felipe Alvarado y Co., extendió sus límites hasta un lugar muy cerca de la población de Tres Ríos, para suministrar alumbrado y fuerza motriz en todas las quintas y beneficios de café establecidas en esa sección. El tendido de líneas llega ya a Sánchez. El vecindario de Tres Ríos quiere establecer allí el alumbrado eléctrico; pero la Municipalidad ofrece únicamente 40 lamparillas a \$150 cada una, lo que no produciría ni siquiera para pagar el sueldo del empleado respectivo, que habría de mantenerse allí para atender el servicio; según presupuesto solo la instalación de postes, líneas, etc. etc. en el diámetro de dicha población, costaría por ahí de 13 mil colones.

SIN EFECTO ALGUNO

Por razón de haber presentado el diputado señor Anderson un contra-proyecto a la ley pagada al Congreso y que tiene de propósito el juzgado de lo Contencioso Administrativo, la vigencia de aquella ley ha quedado pues, en suspenso; en consecuencia, el Juzgado sigue funcionando como de ordinario y es lo probable que no caiga en esta legislatura, por cuanto ahora vendrán los mil y tantos incidentes de tramitación parlamentaria que pueden perfectamente bien entretener el asunto por muchos días.

EL CASO ES MUY SIGNIFICATIVO

La vecina población de San Pedro estuvo atarevada de grandes fiestas cívicas y religiosas, a las que concurrieron muchas gentes de esta capital y pueblos vecinos. No obstante el mucho trabajo que ese día se consumió en San Pedro, solo un individuo hubo, provocado por CINCO comisarios de Policía y sin que interviniera en él ningún particular. Aquellas morales autoridades fueron arrestadas y encarceladas; también destruyeron la puerta de la Cárcel y huyeron del encierro. Y por lo demás, sin novedad.

OTROS CABLES

(AEROGRAMAS)

CREDITO PARA REPATRIAR A LOS NORTEAMERICANOS.

WASHINGTON, 2. — El Secretario Lansing ha solicitado del Congreso un crédito de trescientos mil dólares para repatriar a los norteamericanos que se hallan en Méjico. Otros fondos disponibles para el objeto hanse agotado.

DOS MARINOS AMERICANOS HERIDOS POR LOS MEXICANOS

GALVESTON, 2. — Dos marinos americanos del buque "Saleem" fueron heridos en un encuentro con mexicanos armados en Tampico, según informados de viajeros, cuando un pequeño bote del "Saleem" se aproximaba a los muelles.

LOS FRANCESES PENETRAN EN LA SEGUNDA LINEA DE TRINCHERAS ALEMANAS EN EL SOMME Y OMBRAN MAS DE SEIS MIL PRISIONEROS

PARIS, 2. — IN POEME FRANCÉS. Al Norte del Somme continuó la batalla con furor durante todo el día con ventaja de nuestra parte, en la vecindad de Badicourt y de Curlu. Al Oeste de este último lugar ocupamos una cantera.

El enemigo está poderosamente organizado al Sur del Somme. Entre este río y Aisne, los franceses lograron poner pie firme en varios puntos de la segunda línea de trincheras enemigas. La aldea de Friser está en manos de los franceses y también la de Bois merecourt, situada más allá de la línea de Badicourt, donde se hallan 6 mil prisioneros alemanes ileso, inclusive 150 oficiales por lo menos, algunos cañones y mucho material de guerra de otro clase. Gracias a un bombardeo preparatorio y también a la tática de nuestra infantería, nuestras pérdidas han sido muy pequeñas.

Al Norte de Verdún no hubo acción de infantería. Se mantuvo un vigoroso bombardeo en la región de la colina 304 y en Fleury. En el sector de Dambloup incendiaron 3 globos captivos. En la región de Verdún, el Sargento Chinoi bajó otro aeroplano, lo que hace un total de 5 a su haber. En la noche del 10. de Julio nuestra escuadra de aeroplanos pudo hacer 33 bombas sobre la estación del ferrocarril en Vrielles. Hoy bombardeó las estaciones de Aagne, Louvy y Ardennes. Sesenta bombas cayeron en el blanco; muchos edificios y un tren de ferrocarril fueron destruidos. Los alemanes dejaron caer bombas de gran tamaño en la vecindad de Nancy; otras cayeron cerca de Belfort y algunas sobre la población indefensa de Lunville.

En la región situada al Norte del Somme dos regimientos escoceses atravesaron 3 líneas de trincheras alemanas sin haber sufrido ninguna pérdida. En la zona de Montauban donde mataron a bayonetas a varios centenares de alemanes y capturaron todo el estado mayor del regimiento.

Advertisement for X2 medicine, featuring a large 'X2' graphic and text describing its benefits for various ailments.

Advertisement for 'PODER VITAL' medicine, featuring an illustration of a man and text describing its benefits for energy and vitality.

Large advertisement for 'LA FAMA' clothing store, featuring a large 'LA FAMA' graphic and text describing their products and services.

AVISOS DEL DIA

Desde esta fecha, las condiciones y tarifa que rigen esta clase de anuncios son las siguientes: Por VEINTE PALABRAS 50 céntimos por inserción. Cada cinco palabras de más o fracción pagará CINCO CENTIMOS por inserción. En esta sección no se publicarán avisos por menos de tres veces.

SE VENDE COBRE EN LA LIBRERIA MODERNA, Calle 13, A. N. S. BEE HONEY of excellent quality and guaranteed pure. For sale at the "Tienda de la Sociedad" by bottle without charge.

DE AERIAS, de muy buena calidad y absolutamente a su costo en la ATENIDA AZUL a 70 céntimos la botella sin envase.

SE VENDE EN LA LIBRERIA MODERNA, Calle 13, A. N. S. BEE HONEY of excellent quality and guaranteed pure. For sale at the "Tienda de la Sociedad" by bottle without charge.

DE AERIAS, de muy buena calidad y absolutamente a su costo en la ATENIDA AZUL a 70 céntimos la botella sin envase.

EL FORO El mejor gasto que pueden hacer los buenos ciudadanos en todo el presente año, es el de CUATRO COLONES que vale la suscripción de EL FORO

A todo costarricense instruido le interesa llevar a su casa EL FORO

Instruirse, instruirse, instruirse es la base de la felicidad de los hombres y los pueblos. \$400

LOTERIA DEL ASILO CHAPU SORTEO No. 340

Para el 9 de julio de 1916. Ganador: 25,000 billetes a \$5.00 c/u. Valor en premios: \$250,000.00

Table with 2 columns: Prizes and Amounts. Includes categories like 'Primer premio', 'Segundo premio', etc.

POLVOS ANTIASMATICOS BOTICA FRANCESA 9492

A LOS COMERCIANTES Y AGRICULTORES COSTARRICENSES

Tengo especial gusto en avisarles que en Colón (Rep. de Panamá) tengo establecida una Agencia de Comisiones en general y allí en el mencionado puerto agencio las órdenes que se sirvan honradamente, asegurándoles honradez y actividad.

REFERENCIAS Don Luis Zaldívar, en San José; Don Alcides Ramírez R., en Colón; Don Daniel Rojas P., en Colón; Don Costa Rica en Colón. Julio 14 de 1916.

RELOJERIA SUIZA Calle del Carmen

Acaban de llegar muchas mercaderías en joyas y relojes, también ardoles de fantasía, broches, anillos, aretes, etc. de poco valor, para regalos.

RELOJES DE PULSERA para señoras, surtido variado. Precios baratos, Cordialidad y buen trato. 7918

Blancuísima y seca vende Ernesto Valverde en su establecimiento (antes de Trinidad Carvajal) situado en el costado sur del mercado. Precio muy halagador. 9011

Blancuísima y seca vende Ernesto Valverde en su establecimiento (antes de Trinidad Carvajal) situado en el costado sur del mercado. Precio muy halagador. 9011

Blancuísima y seca vende Ernesto Valverde en su establecimiento (antes de Trinidad Carvajal) situado en el costado sur del mercado. Precio muy halagador. 9011

Blancuísima y seca vende Ernesto Valverde en su establecimiento (antes de Trinidad Carvajal) situado en el costado sur del mercado. Precio muy halagador. 9011

Blancuísima y seca vende Ernesto Valverde en su establecimiento (antes de Trinidad Carvajal) situado en el costado sur del mercado. Precio muy halagador. 9011

Blancuísima y seca vende Ernesto Valverde en su establecimiento (antes de Trinidad Carvajal) situado en el costado sur del mercado. Precio muy halagador. 9011

INFORMACION GENERAL

MARTES, día 4 de Julio de 1916. MARTES: Laureano, Arzobispo de Sevilla, mártir. Antiguo Testamento, Oseas, prof. meces. 140e. Aniversario de la Independencia de los Estados Unidos del Norte de América. José B. Banderá. Otro aparente a las 5:48 a. m. Ocaso aparente a las 6:24 p. m. Duración del día, 12 horas 30 minutos.

Tempo probable: Variable. Plesmar (playa de Puntarenas) a las 5:38 p. m.

CAMBIOS Con marcada tendencia al alza y con un aumento de tres puntos, se cerraron las operaciones de ayer a los siguientes tipos:

Table with 2 columns: Location and Exchange Rate. Includes London, Nueva York, San Francisco, Nueva Orleans, París, Italia.

Hay alguna demanda de giros y muy poca oferta.

PASAPORTES Louis Wimberg, 35 años, para Panamá. E. St. Clair Clayton, 30 años, para Panamá, acompañado de su hijo.

HELETES SAN JOSE, Mr. Mrs. J. C. Sharp; Mr. y Mrs. C. B. Taylor. Rafael Angel Gonzalo, de Rubén R. C. Shaw.

SOCIALES Y PERSONALES

FIESTAS SOCIALES El baile que para esta noche se ha preparado en Limón y que tendrá lugar en los salones del Club Atlántida será espléndido y a él concurrirá gran parte del elemento social capitolino y de la ciudad de Cartago. En esta noche se preparará por la Colonia Norteamericana residente en aquel puerto, en conmemoración del cuatro de julio, aniversario de la Independencia de los Estados Unidos.

En la casa del apreciable caballero don Alberto Aragón, el domingo al medio día hubo una animada fiesta que su hija, la señorita Margarita, ofrecía a algunos de sus amistades íntimas. La fiesta dio principio a la una de la tarde y terminó a las seis. Los concurrentes fueron amablemente atendidos por los dueños de la casa y por la bella obséquiante.

Esta noche a las 8 tendrá lugar en los salones del San José Club una recepción de don El Excmo. señor Ministro de los Estados Unidos, Mr. Hale, y su estimable señora esposa, ofrecen a la Colonia Norteamericana, y a la sociedad jostefina con motivo del aniversario de la Independencia de su patria.

BAUTIZO A las doce del día del domingo pasado, en la Iglesia Parroquial de la Dolores, recibió las aguas bautismales con el mismo nombre de su noble madre, la niña menor del Licenciado don Claudio González Rucavado. Su señora esposa doña Lupita Luján de González Rucavado. Fueron padrinos de pila don José Luján y doña Refugio de Luján. Algunas amistades íntimas de la familia de González Rucavado y Luján Mata, pasaron luego a la residencia del Licenciado González Rucavado, en donde se sirvió un refresco, terminando la fiesta a las tres de la tarde. Nuevamente enviamos nuestros votos de felicidad a la recién nacida.

HOGARES DE PLACEMES El hogar de don Luis Uribe y su señora esposa doña Marta Pagés de Uribe, se encuentra de plácemes por haber recibido toda felicidad un niño primogénito, que ha venido a completar la felicidad de sus padres, a quienes enviamos nuestra felicitación muy calurosa deseando para su heredero una existencia de interminable felicidad.

En atenta escuela don Rubén Mora U. y su señora esposa doña Clemencia A. de Mora nos han participado el nacimiento de una hermosa y robusta niña, que llevará por nombre María y para la que deseamos muy

El estado de salud de doña Mercedes Tristán de Zúñiga sigue siendo bastante débil. Hoy tendrá lugar una junta de médicos con el fin de combatir la dolencia que desde hace días ha guardado como a tan estable se le

El joven don Víctor M. Madrigal, de la Trinidad, de Miguel Hernández Jiménez, de Dany Fany del Socorro, de Nicolás Peraza y Albina Marillo. María Isabel, de Belfort Orozco y Cipriana Gómez. Ramona Flora Yolanda, de Aquileo Vargas y Matilde Pérez.

CONTINENTAL J. H. Cuting Juan de Dios Pastor, Feliciano Quirós, Hernán Zúñiga, H. Lugo y familia; Víctor Calderón, Juan Gómez.

HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS Entrada del 1o. de julio. — María Bustos, San José; Marco Tufo Zúñiga, Puntarenas; Ramón Artavia, Santa Ana; Próspero García, Juan Vial; Rosa Chacón, San José; Sebastián Delgado, Abangares; Clotilde Carvajal, Alajuela; Claudio Alvarado, Alajuela; Santiago Batista Puntarenas; Juan Raf. Mora, San José; Ramona Cascaete, Coronado; Ignacio Méndez, Orozina; Juan Bautista Basé, San Pedro de Poás; Francisco Bermúdez, San José; José Antonio Fonseca, San José; Aquileo Brantón, San José; Filadelfo Lozano, Palmaruca; Adequada Monge, Guápiles; Amado Chavarria, Guápiles; José Chavarria, Guápiles; María Lina, Ju a Viñas; Samuel Parrotero, Poca, San Rafael, Limón.

Salidas del 1o. de julio. — José Hernández, San Mateo; Ottonio Noya, Turrialba; Elena Arce, San Mateo; Micaela Villalobos, San Mateo; José Sabofo, La Iberia; Julia Navarro, Orozina; Pedro Chinchilla, San José; Ramón Cerdas, Puntarenas; Francisco Graeta, Puntarenas; Cristóbal Sánchez, Cascajal.

Salidas del 2o. de julio. — Pedro Chaves, Paraiso; Cristóbal Aguiro, Atenas.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

Solano y Silvia Madrigal. Gonzalo Edwin de la Trinidad, de Miguel Hernández Jiménez. Dany Fany del Socorro, de Nicolás Peraza y Albina Marillo. María Isabel, de Belfort Orozco y Cipriana Gómez. Ramona Flora Yolanda, de Aquileo Vargas y Matilde Pérez.

DEFUNCIONES Ricardo Quirós, 40 años, San José, de Nareca Quirós. Inmominado Vargas Zumbado, San José, de Arcadio Vargas y Josefina Zumbado. Victoria Castro de Coronado, 42 años, San José, de Mariano Castro y Victoria Coronado. Roberto Calderón, 2 años, San José, de Elias Calderón y María González. Gumercindo Acuña, 22 años, Limón, de Dolores Acuña. José María Hidalgo, 28 años, Cascajal, de Francisco Hidalgo y Josefina Viquez. Miguel Quirós, 60 años, Heredia, de Ramón Quirós y María Marillo. Cecilia Hutson, 51 años, Limón, de Ricardo Hutson y María Salado. Juan Jiménez, 60 años, Mamar, de Jacinta Jiménez.

PASAPORTES Louis Wimberg, 35 años, para Panamá. E. St. Clair Clayton, 30 años, para Panamá, acompañado de su hijo.

HELETES SAN JOSE, Mr. Mrs. J. C. Sharp; Mr. y Mrs. C. B. Taylor. Rafael Angel Gonzalo, de Rubén R. C. Shaw.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

DEFUNCIONES Juan Jiménez, el 30 a las 2 p. m.

A LA GUERRA

Ayer en el tren de la mañana partieron para Limón, a embarcarse cuatro reservistas italianos —entre ellos el doctor Corvetti, que llamados por el Ministerio de la Guerra para entrar en filas, en el ejército se han apresurado a marchar a la patria. Al despedirlos en la Estación estuvieron allí muchos miembros de la colonia, en cuenta el Consúl de Italia, el intachable caballero señor Scaglietti. Se hizo a los reservistas una muy simpática y cariñosa despedida. Al despedirlos del doctor Corvetti, dijónos, conmovido este apreciable y distinguido amigo nuestro: Si por algo quisiera que me fuera bien en la guerra, sería principalmente por volver a radicarse en esta preciosa tierra, donde tanto cariños y afectos dejó. Que leven muy feliz viaje los reservistas italianos y que Dios sea siempre con ellos.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA" que es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resaca y para volver a la normalidad. E. V. GROWE se halla en cada cajita. Hece por la VIGIA MEDICINA CO. ST. LOUIS, E. U. S. A.

ALGO DE POLÍTICA En un corrillo íntimo decir ayer a amigos íntimos del señor Castro Quirós, que este apreciable y distinguido caballero representará definitivamente a Washington en Enero próximo; acerca del particular aquellos caballeros hicieron muchas e interesantes conjeturas de carácter político que parecieran estar bien fundadas.

LAS ALMORANAS SE CUJAN EN 6 A 14 DIAS Se garantiza que el UNGUENTO PAZO curará las Almorranas simples, irritadas con picadura de insectos en 6 a 14 días. Se vende en cada cajita. Hece por la VIGIA MEDICINA CO. ST. LOUIS, E. U. S. A.

LA VIRGEN DEL MAR De Puntarenas se nos avisa: La Fiesta de la Virgen del Mar ha sido trasladada para el domingo 23 del corriente a causa de las mareas, pues para la fecha en que esta hermosa fiesta debiera celebrarse, las mareas son tan fuertes que posiblemente no permitirán la grande e imponente ceremonia religiosa en el Estero. Este año esta fiesta estará excepcionalmente bella; al efecto se hacen preparativos más amplios que en años anteriores. Esa bellísima e imponente ceremonia será honrada con la presencia del Jefe de la Iglesia Costarricense, el dignísimo Prelado doctor Stork, quien llevará a Puntarenas una lujosa comitiva de canónigos y sacerdotes.

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pantelin). Le sirve la medicina que cura el dolor de cabeza. La firma de E. V. GROWE se halla en cada cajita. Hece por la VIGIA MEDICINA CO. ST. LOUIS, E. U. S. A.

OJO! OJO! Se alquila LA FORTUNITA. Este acreditado establecimiento se encuentra 300 varas Sur del almacén de Guillermo Zamora. —Entendese con Carlos Willi, cada 21.

9421-21 al 24 jun.

Teatro El Trébol

El de la culta sociedad. El mejor cinematógrafo. Todo esto americano. MARTES, 4 DE JULIO — DOS TANDAS. LAS GEMELAS DEL CIRCO. Cómic: "Momentos críticos de la vida", "Cebolla de primavera", (una para cada tanda).

Una forma de castigo inalicable

Los vecinos del Edificio Metálico fueron alarmados ayer ya entrada la tarde, por los gritos de angustia de un niño que al parecer permanecía encerrado en uno de los cuartos de aquel plantel de enseñanza. Difícil fue poder precisar en el primer momento lo que pasaba, pues era casi imposible entender lo que el niño decía. Después de un largo rato dichos vecinos pudieron ver la vida bajo la impresión de pertenecer cerrado y que en una soledad plena de espanto, se veía las aulas habían quedado al abandono de los alumnos. Se verificó un castigo de esa índole que no es aplicable ni en las escuelas instituidas para la Corrección de menores?

Con sobre de justicia el vecindario protestó de aquel acto de dureza cometido en circunstancias muy especiales que merecen ser tomadas en consideración para evitar que en el futuro se repita un acto de esa índole. Es necesario darse cuenta de la soledad que reina en aquel edificio y la circunstancia de su

AVISO A LOS PINTORES AGUARRAS Y TREMENTINA PURA PARA LOS PINTORES Busque la mejor resaca y precios desde Hubbar & Co. EL MACHO

EL ADMINISTRADOR

LOS VENDEDORES DE PAN

Con instrucciones del señor Liquidador de la Gran Fábrica de Pan, se hace saber a los siguientes vendedores de pan, que se les da en comisión en la Panadería Samaritana, señores José Gutiérrez (a) Masas; Alfredo Masón (a) Paste; Manuel Masas; Rafael Chávez; Julio Cordero; Ramón Fonseca; José Mesa; Enrique Calvo; Jesús Rojas Ramírez; Jerónimo Quirós; Fulgencio Alvarado y José Fernández, que no han rendido cuentas de dichas ventas, que al dentro de término de tres días no lo hubieren hecho, se les procesará en la vía criminal de acuerdo con las leyes del país. San José, Julio 4 de 1916.

EL ADMINISTRADOR

Por más fuerte que sea su dolor de cintura, de espalda, en los brazos o piernas, no use más que

YERBAS MEJICANAS

El mejor específico para curar el reumatismo. En todas las Boticas. Al por mayor Botica Francesa, Buitrago Oriental. — Único Agente en C. A. E. RAWSON

9421-21 al 24 jun.

HARINA FLECHA

AVISAMOS a nuestros favorecedores que TENEMOS a la venta HARINA de la muy conocida

MARCA FLECHA

LINDO BROTHERS SAN JOSE

El señor Prof. don Angel Orozco trasladará su residencia de San Pedro de Montes de Oro a esta capital.

CAMBIOS DE RESIDENCIA El señor Prof. don Angel Orozco trasladará su residencia de San Pedro de Montes de Oro a esta capital.

El señor Prof. don Angel Orozco trasladará su residencia de San Pedro de Montes de Oro a esta capital.

UN MAESTRO OERE Que hable el Inspector

Muere un maestro de escuela... que habia en esta época de pen...

no, con rudeza que hace daño... que se haya justicia y que si esa familia es una víctima de la...

Ramito AGUILAR V. Maestro Normal.

Año 1956

que la Municipalidad captivo... que la Municipalidad captivo...

absolutamente representa. Ni... Hace 40 años que se dieron...

La medida útil para prevenir los incendios en los teatros de esta capital

indicación del Jefe del Cuerpo... respectiva obligará a las...

incendios de incalculables perjuicios... que nuestro actual gobierno...

El caso necrológico

de Doña Victoria Castro de Coronado... fallecimiento de la es...

Empleados del Ferrocarril al Pacífico... Empleados de Banco Internacional...

ORDEN de los principios hermosos

que se ha encontrado... que se ha encontrado...

Dios, a quien siempre tuvo presente... Dios, a quien siempre tuvo presente...

"El Señor Yglesias acepta los impuestos." MI REPLICA

XX Y en efecto, qué imposibles se derrieten al fuego del mirar...

derarse colocada en la zona de las aduvinaciones, más que en la...

puesto no comprendido en ellos. Ya la discusión versa sobre de...

Lo que conjeturo que el señor Yglesias no puede saber con certeza...

Lo de las tierras incultas! Escloro! Le parece malo al señor Yglesias...

"Sabaniña 20" A LA INFORMACION Pueblo pobre de Sabaniña contentísimo con la exclavitud...

Cuando el señor Yglesias expresó la elevación de los aforos aduaneros...

La discusión reconoció la necesidad de pagar los impuestos...

Poco a poco se anda largo y se llega sin cansancio; ya el señor Yglesias acepta los impuestos...

Lo que opinan los costarricenses en el exterior, acerca de nuestra vida económica. Ingeniosos de azúcar y molinos de trigo

(Desde San Francisco de Costa Rica) justa y positiva el verdadero precio...

Las aduanas, si mal no recuerdo, solo cobran 5 colones por el quintal de azúcar...

ran unificados sus precios a tipos más altos, tomando en cuenta las anomalías...

Los ingenios que al amparo de esa tarifa se han implantado, ni antes ni ahora...

En los Estados Unidos el azúcar paga cuatro dólares el quintal por derechos de importación...

Se imponen hoy con urgencia tarifas proteccionistas bien estudiadas para nuestro medio...

Una revolución en Guatemala. El General Valdés se apodera del Petén

Lo que dice un periódico mexicano

En el importante periódico "Acción Mundial" de la ciudad de México, de fecha 6 de junio...

Lo de las tierras incultas! Escloro! Le parece malo al señor Yglesias...

Qué noticias puede usted darnos de los últimos movimientos de la revolución de Guatemala?

Un delegado de la Dirección de la Facultad Dental hizo una visita al Jefe del Estado...

La Facultad Dental de Costa Rica se opone a la emisión de la nueva ley decretada por el Congreso

Un delegado de la Dirección de la Facultad Dental hizo una visita al Jefe del Estado...

El señor Presidente oyó con atención la exposición de antecedentes y circunstancias que al respecto le hizo la delegación...

El incendio de ayer en la madrugada en la casa de habitación de don Carlos Saborío Yglesias

En la madrugada de ayer, a las tres, se desarrolló un incendio en el baño de la casa de habitación...

El incendio provino de la coque que se hizo la alambra eléctrica. El policía de Honoja fue el primero en descubrir el incendio...

Los artistas franceses y su heroísmo en la guerra

"El valor de nuestros artistas lo proclama la cifra de 987 muertos, número que comprende desde el adolescente...

Un PRECIOSO CHALET Se vende a precio de ocasión. Se vende a precio de ocasión...

Centro Español

Se convoca a los señores socios de esta Sociedad para el domingo 9 de la tarde...

NOTICIAS TELEGRAFICAS DE CENTRO AMERICA

San Salvador.—La Asamblea Nacional otorgó por concepción vedada por los señores Carlos Quello, Juan Bonilla, Venezuela...

LA PRENSA.—San Salvador.—La iniciativa del Gobierno ecuatoriano sobre la acción conjunta de la América Latina para evitar el conflicto...

MEMORANDUM BIBLIOGRAFICO

Biblioteca Cultural y Cívica.—Publicada bajo la dirección de Miguel Petera

MANUAL DE ARTE DECORATIVO.—Por J. BLANCO CORIS

Esta es una obra que viene a llenar un vacío grande existiendo en la bibliografía de las Artes Decorativas...

El primer volumen que se ha puesto a la venta, contiene 334 páginas de texto ilustradas con 312 grabados...

El tomo segundo en prensa: Estudio de las Escuelas de Arquitectura en España...

El tomo tercero en preparación: Estilos modernos y estudio de los símbolos y alegorías.

El tomo cuarto en prensa: "El Perfecto Ciudadano". Por Miguel Petera...

El tomo quinto en prensa: "El Amor de Casa". Por Federico Climent Terrer...

El tomo sexto en prensa: "Manual de cultura femenina". Instructivo para las niñas...

El tomo séptimo en prensa: "Manual de cultura masculina". Instructivo para los niños...

El tomo octavo en prensa: "Manual de cultura infantil". Instructivo para los niños...

El tomo noveno en prensa: "Manual de cultura juvenil". Instructivo para los jóvenes...

El tomo décimo en prensa: "Manual de cultura adulta". Instructivo para los adultos...

El tomo undécimo en prensa: "Manual de cultura avanzada". Instructivo para los avanzados...

El tomo duodécimo en prensa: "Manual de cultura superior". Instructivo para los superiores...

El tomo treceavo en prensa: "Manual de cultura perfecta". Instructivo para los perfectos...

El tomo catorceavo en prensa: "Manual de cultura divina". Instructivo para los divinos...

El tomo quinceavo en prensa: "Manual de cultura eterna". Instructivo para los eternos...

El tomo dieciséavo en prensa: "Manual de cultura eterna". Instructivo para los eternos...

El tomo dieciséavo en prensa: "Manual de cultura eterna". Instructivo para los eternos...

Costa Rica a vista de pájaro LABOR DE CORRESPONSALES

SARCHI NORTE

Nuestro Agente de Policía, don Teodoro Salazar, no es hombre que duerma ni anda con contemplaciones. Es activo, apuro y recto...

PALMARES

Se encuentra este pueblo muy contento por la llegada de nuestro Cura, Presbítero Gómez, quien ya está mejorando de lo que nos alegramos.

SANTA BARBARA DE HEREDIA

El domingo cuatro del corriente, la filarmónica de esta villa, por disposición del Jefe Político, ejecutó varios números musicales en la hacienda de don Jorge Seever.

TIBAS

El domingo próximo pasado se verificó la Fiesta del Arbol en la escuela de Lorente. Fue amenizada por una buena orquesta.

TRASTORNOS

Con motivo de la interrupción del tráfico ferroviario, el comercio está sufriendo considerables pérdidas por no poder recibir los artículos de consumo diario que se necesitan para los vecinos.

INVIERNO

Los fuertes aguaceros de estos días han convertido nuestras calles en lagunas bastante profundas que estancan el agua por muchos días para la salubridad pública.

ROGAMOS AL SEÑOR SECRETARIO DE POLICIA

que nos nombre un Jefe de Policía del pueblo, que mucha falta está haciendo. Hemos sabido que varias comisiones han ido a solicitarlo y nada se ha resultado. — Corresponsal.

ESPARTA

Se quejan algunas personas contra el Director de la Escuela porque expulsó a un alumno del V grado. Parece que se trata de los niños con apodós y con excesiva dureza. Llamamos al respecto la atención de la Superioridad de Instrucción Pública.

SARDINAL

El sábado 20 de mayo pasado en la noche se efectuó la primera Asamblea de padres de familia, a la cual concurren no menos de 200 personas. El Director de Escuelas, señor Briceño, disertó sobre los beneficios de la escuela; la maestra señorita Sarría Rivas leyó un trabajo sobre UN CREADO DEL MAESTRO y el maestro señor Rojas disertó sobre La Verdad.

ERRANDOS

Hay estamos palpando cuan errados estamos los que se opusieron a la proposición que nos hizo el señor Cabezas tan desinveredadamente.

FIANZAS

Nos cuentan que hay un abogado que está fiando a más de 25 reos de la cárcel de esta ciudad por la suma de 6500 a cada uno y este señor no tiene sino que 6000 de capital.

ROBO

Se ha descubierto uno que le hicieron a un señor Cortes en estos últimos días. El ratón está en la cárcel y será enviado a Talamanca en un otro tipo que han sido juzgados por vagos y rateros.

MANGANESO

Se vende en sacos de 150 libras cada uno, puertos en Puntarenas listos para la exportación, a los siguientes precios al contado en lotes de 20 a 100 toneladas de 2000 lbs.

MUEBLES A CREDITO

Ud. consigue los que necesita en mis grandes almacenes los cuales le doy con grandes facilidades de pago. Abonos desde 0.50 semanales.

Muebles a Crédito

Ud. consigue los que necesita en mis grandes almacenes los cuales le doy con grandes facilidades de pago. Abonos desde 0.50 semanales.

Muebles a Crédito

Ud. consigue los que necesita en mis grandes almacenes los cuales le doy con grandes facilidades de pago. Abonos desde 0.50 semanales.

Muebles a Crédito

Ud. consigue los que necesita en mis grandes almacenes los cuales le doy con grandes facilidades de pago. Abonos desde 0.50 semanales.

Muebles a Crédito

Ud. consigue los que necesita en mis grandes almacenes los cuales le doy con grandes facilidades de pago. Abonos desde 0.50 semanales.

De nuevo y hasta segundo premio. COMPRAMOS DULCE

de buena calidad, en tapas o en macarones, a razón de cuatro colones cincuenta centimos el quintal, al contado, puesto en las bodegas del edificio que ocupó el Instituto Costarricense, calle del Cementerio, en la esquina opuesta de la Fábrica de Candelas de D. Cecilio García, en San José, o en la estación de Ferrocarril del Atlántico, en Alajuela.

San José, 29 de Abril de 1916. 8746 P.L. 121 LINDO BROTHERS

ODO-RO-NO



Corrige el mal olor excesivo de los solistas, manos o pies y evita mal olor. EL ODO-RO-NO con serva los solistas en estado fresco, sano y natural y evita el mal olor. Evita el exceso y mantiene el cuerpo fresco y sana el vestido, causando a menudo muchas molestias.



THE TOILET WATER FOR EXCESSIVE PERSPIRATION

EL ODO-RO-NO es una prescripción médica y está aprobada por los médicos especialistas de la piel. Está garantizado inofensivo bajo la ley de drogas y alimentos puros, serie, N. 17, 165, de los Estados Unidos.

No daña la piel ni mancha la ropa ni causa molestias. Se usa en más bien agradable.

De venta en todas las principales Boticas. Depósito General: A. T. HARRISON COSTA RICA

Depósito de materiales para Zapatería María v. de Carboni

Avia a su numerosa clientela que se ha trasladado al local frente al "Palacio Nacional, avenida Central, donde cuenta con el más completo surtido en materiales para ZAPATERIA.

EL LEGITIMO "PONCH RIGES"

De venta en todas las Cantinas y pulperías de buena suerte. No acepte IMITACIONES y tenga cuidado con las FALSIFICACIONES. Agente General ALFREDO SASSO R. TEL. 121 San José.

Una combinación ideal para la impresión y circulación de esquelas mortuorias, matrimoniales etc.

LA OFICINA DE AGENCIAS Y COMISIONES ERNESTO ORTIZ Y LA IMPRENTA MODERNA

La "Oficina de Agencias y Comisiones Ernesto Ortiz" tiene el gusto de anunciar al público capitolino que ha hecho combinaciones con LA IMPRENTA MODERNA para todas las que se relacionan con la impresión, rotulación y circulación de tarjetas matrimoniales, mortuorias, de nacimiento y de bautizo, etc.

"LA IMPRENTA MODERNA" cuenta con las mejores y más completos elementos mecánicos; con personal muy capacitado; con un inagotable y siempre renovado surtido de papelería, con especialidad de papelería de lujo y de cumplimiento; con talleres que jamás cierran sus puertas ni de noche ni de día. ERNESTO ORTIZ tiene también los elementos más completos y el personal más activo para la rotulación y circulación de tarjetas de toda clase. La combinación, pues, no puede ser mejor.

Llame Ud. a cualquier hora a la Imprenta Moderna o a la casa de ORTIZ; o llame por medio de los teléfonos N. 250 o 183, de su orden y la Imprenta Moderna y Ortiz, se ocuparán de todo lo demás. 8863-7 Abril.

OFRECE EN CONDICIONES MUY VENTAJOSAS A SUS CLIENTES EL DICCIONARIO SALVAT ENCICLOPEDICO, POPULAR, ILUSTRADO, INVENTARIO DEL SABER HUMANO AGABA SU PUBLICACION

de palabras, 74 mapas a varias tintas y 515 láminas en negro y colores, representando planos, vistas, monumentos, tipos, utensilios, retratos de personas célebres, objetos de arte, etc., indispensable a cuantos hablan, leen, escriben y estudian la lengua castellana. COMPLETO, INSTRUCTIVO, PRACTICO Y ECONOMICO. CIEN COLUMNAS DE...

English Section

Year 9 th

San José Costa Rica Tuesday 4 nd July 1916

N. 3535

Important initial results of British Offensive between Artois and the Somme

(SPECIAL AND EXCLUSIVE SERVICE)

BRITISH CAPTURE THE COMMANDING VILLAGES OF SERRE AND MONTAUBAN

LONDON, 2. — British offensive launched along twenty-five kilometre front between Artois and River Somme achieved important initial results. Simultaneous French advance on British right, British troops captured two commanding villages, Serre and Montauban, in neighborhood of Hebuterne and are now attacking Beaumont and Hamel. We hold German position at La Boisselle and parts of villages of Maizet and Contalmaison. Fricourt village remain in German hands but we are working round to north thereof. Many prisoners taken in German front lines whereof total number not yet ascertained. On our right trench penetrated two kilometers beyond Ger-

man front line and hold Curly and Faviere wood.

THIAUMONT STILL HELD BY THE FRENCH THOUGH CHANGED HANDS FIVE TIMES

LONDON, 2. — British are in process of surrounding the villages which the Germans had turned into centres of resistance, and this promises to be along drawout action; Fricourt still holds out; during the night a strong German counter-attack was repulsed with heavy loss to the enemy; Thiaumont Works changed hands five times last night and the French still hold them.

KALOMEA CAPTURES

LONDON, 2. — Official — The Russians have captured the City of Kolomea.

British after intense artillery bombardment and brilliant infantry action captured German first line of trenches north of Somme River and occupied several towns.

AEROGRAMS

NO CHANGE IN MEXICAN SITUATION

WASHINGTON. Situation in Mexico unchanged; Washington awaiting caranzas reply concerning action taken toward American expedition.

BRITISH IMPORTANT VICTORIES ON GERMAN FRONT

WASHINGTON, 1. — British Headquarters in France. After intense bombardment heavy guns large calibre and millions of shell British at 4.30 this morning launched tremendous infantry offensive against German Front 20 miles north River Somme and took German first line trenches and many prisoners. The French cooperated on British right British captured towns Sierre Montauban and French Curly and Faver woods. British then took Laboiselle and 12.30 pm they took village Nametz at six o'clock Fricourt tenaciously held by Germans was almost surrounded Gomme Court and Belamont Hamel completely surrounded. General action determinedly continues.

RUSSIAN DRIVE IN GALICIA CONTINUES

PETROGRAD, 1. — Russians continue driving Austro-Hungarians region south Dneister river Galicia, many places occupied south of Kolomea. On June 29th General Letchitsky captured 300 officers and 14,500 men total Austro-Hungarians captured since June 4th is 117,000

200 AUSTRIAN SOLDIERS KILLED IN TRAIN WRECK

LONDON. — Two hundred Austrian soldiers killed in train wreck fleeing from Gurahomora south Bukovina. Russian cavalry removed rails.

MEXICAN NOTE COUCHED IN AMICABLE TERMS.

MEXICO, CITY, 2. — The Foreign Office completed the reply today to the United States Note, and it will be published within the next hours. The general belief is that the note is couched in terms amicable, and that it will diminish all probabilities of war.

GERMANS VIOLENTLY BOMBARDING GEN. KUROPATKIN'S FRONT.

LONDON, 2. — A Reuter dispatch from Petrograd states that the Russians have captured Kolomea. An important

BASEBALL PLAYERS SUSPENDED BY THE PRES. OF AMERICAN LEAGUE

CHICAGO, 2. — President American League indignantly suspends Manager Griffith and Christop McSide, Washington team and Manager Carrigan and catcher Agnew, Boston team for participation in fight at Washington Grounds yesterday.

WOMEN'S TENNIS CHAMPIONSHIP

CLEVELAND, 2. — Womens champion tennis singles Miss Moila Bjurstedt of Norway defeated Miss Martha Guthrie, Pittsburg 8-6, 6-3. Mens championship singles Willis Davis of Frisco defeated Conrad Dayle of Washington District Columbia 7-5, 6-3. Champion mixed doubles George Church of Tenafly, N.J. and Miss Birstedt defeated Conrad Doyle and Mrs. Harry Bickle of Toronto 6-1, 6-2.

LANSING ASKS CREDIT TO REPATRIATE AMERICANS

WASHINGTON, 2. — Secretary Lansing has asked congress three hundred thousand dollars get Americans out Mexico. Other available funds exhausted.

TWO AMERICAN SAILLORS WOUNDED

GALVESTON, 2. — Two American stiliers cruiser Salem were wounded clash armed Mexicans Tampico travellers report when one small boat from Salem approached jetties Tuesday.

ITALIANS ROUTE AUSTRIAN FROM SEVERAL POSITION

ROME, 2. — Italians at many points. Austrians routed from several mountain points. Offensive in Trentine continues. Village is captured.

BASEBALL RESULTS

Nationals: Boston, 7; Brooklyn, 4; Boston, 2; Brooklyn, 0; New York, 2; Philadelphia, 9 Cincinnati, 1; Pittsburg, 2; St. Louis, 2; Chicago 9 St. Louis 2; Chicago 2.

Americans:

Chicago, 6; Detroit, 0 Philadelphia, 4; New York, 5; Cleveland, 5; St. Louis, 4; Washington, 4; Boston, 2.

Memorial service

The St. Marks Church was crowded to overflowing on Sunday 25th. inst. at 7 p.m. to witness a Memorial Service in Honour of Lord Kitchener and His Grace the Archbishop of the West Indies which was announced two weeks ahead and advertised in LA INFORMACION.

The Revd. Cannon Cooke of San José, was asked to assist at the ceremony but being fixed for Sunday it was inconvenient for him to leave his church that day.

The ceremony was indeed a most impressive and solemn one; every hymn was suited to the occasion and the Choir rendered a beautiful Anthem, composed by the organist for this occasion, entitled "I heard a voice from Heaven" for which great praise must be given to the organist and choir master, Mr. T. J. Robinson as well as his choir for the very efficient manner in which the rendering was done. The Reader then took his text from Revelations XIV and 13th verse, "and I heard a voice from Heaven saying unto me: Write; blessed are the dead which die in the Lord from henceforth, say, with the Spirit that they may rest from their labours; and their works do follow them." The preacher dwelt for some minutes on the excellence or the works of Lord Kitchener for His King and Empire contrasting the two figures whose lives and deaths formed the theme of the sermon as, one, a Hero of the Sword for His King and Country; and the other, a Hero of the Gospel for His Lord.

wisdom of Lord Kitchener as an organizer, strategist, diplomat and soldier. He then passed on to the wisdom also as an organizer of Dr. Nuttall, showing the benefits which the Church of England especially in Jamaica, the West Indies and these countries derived under his guidance during the half century of His Ministry as Priest and Bishop, especially at a time of great difficulty due to the disestablishment in Jamaica of the Churches just about that period when the finances of the Ecclesiastical bodies here were in very straitened circumstances due to the cutting off by the Imperial Government, all grants hitherto voted by Parliament for such purposes. He also spoke of the great ability of the deceased gentleman as a statesman and politician, proven if at no other time, by his coolness in the Kingston catastrophe of 1907 and his suggestions and advices to Home Government for the plans of a new Kingdom.

The ceremony was brought to a close by an earnest appeal to his hearers to profit by such lives and so live as to be of use for the good of our Community and the glory of God. The congregation was asked to stand in Honour of the deceased leaders while the dead March was rendered in all its solemnity on the organ by Mr. T. J. Robinson, organist, accompanied by Mr. James Roher on the cornet.

After dilating on the

S. C. N. Limón, 29, VI. 16.

STOP NO HASTE
Who are you hunting? McRaes Drug Store.
Go up the street opposite Lannicos Factory under the Forsters Lodge rooms J.
JAS. T. McRAE.

LOS GRANDES ALMACENES
AL SIGLO NUEVO
Y BAZAR DE SAN JOSE

han recibido y tienen en venta un surtido especial y escogido de Lienzos y Cobijas de lana. Vealos bien, verifique clases, compare precios y encontrará notables ventajas para Ud. En el "Departamento de Vivieres" el más extenso surtido de artículos del ramo renovado constantemente

VICTOR KODAK
Avenida Central Este. Frente a la "Mascota"
Apartado 344 — Teléfono No. 579 — San José
Vende a los más bajos precios de plaza
Camaras KODAK con todos sus accesorios
Material para aficionados y fotógrafos profesionales
Desarrollo e impresión de placas y películas en TRES HORAS
Presta, limpia y repara cámaras gratuitamente
Metecadería fresca, garantizada, renovada semanalmente
Pruebe nuestra mercadería y servicios y quedará muy conforme
Especial atención a pedidos de Provincia
Consultas y demostraciones fotográficas gratuitamente. 9431

Teléfono **CIGARRERIA MODERNA** Apartado 448
Entre "La Puerta del Sol" y la cantina 496 del "Imperial"
Tiene el mejor y más completo surtido de puros y cigarrillos que hay en el país. Por medio de un sistema rotativo especial, renueva constantemente el surtido y conserva frescos y aromáticos los puros, cigarrillos, brevas, picaduras y todos los productos del ramo.
ESPECIALIDAD EN NOVEDADES PARA FUMADORES
Pase usted a hacer sus compras y cada vez recibirá UN CUPON que le da derecho UNA RIFA de un objeto valioso que se verificará cada sábado. 9185 21 mayo

A Perfect Gentlemanly Appearance
distingue a los clientes de la SASTRERIA INGLESA, donde acaba de llegar un precioso surtido de casimires ingleses.
CALLE CENTRAL NORTE.
8526 J. ALLEYNE BELGRAVE.

ZAPATEROS
En la Fábrica de Calzado de Suma & Co. se venden avios de suela, debidamente costados, de todas clases y tamaños y a precios equitativos.
9422 21 junio al 7 julio

Jabón Romero Gabb
Antes de usarlo Después de usarlo
Limpia y embellece el cutis.
Ideal para el cabello; cura la caspa y evita la caída
"TAPA" PARA LOS NIÑOS!
En toda la República se vende a 0.50 céntimos. 9258

Esmérese Ud. Tanto
al escoger cartuchos para su rifle calibre .22 como para su revolver 6 rltos de mayor calibre.
LOS CARTUCHOS CALIBRE .22 Remington UMC
se hacen con cuidado y se cargan con precisión. La gran exactitud y penetración de estos cartuchos les han conquistado una reputación enviable, y están sellados con la aprobación de los primeros tiradores del mundo. Nuestra marca de fábrica es su garantía.
Tendremos mucho gusto en enviar información detallada para los trabajos, libros de parte de cualquier arma, sin costo alguno al comprador de un cartucho.
Remington Arms-Union Metallic Cartridge Co. Woolworth Building, Nueva-York, E. U. de N. A.
REMINGTON UMC
Elixir y Polvo Antiasmáticos del Dr. Franc
PREPARACIONES CONTRA EL ASMA
El ELIXIR no contiene sustancias narcóticas y puede ser administrado a enfermos de todas las edades y condiciones. Ambos constituyen remedio seguro en el tratamiento del ASMA. Preparados por HERMANN & ZELEDON, BOTICA FRENCESA 9493

LOS GRANDES ALMACENES
AL SIGLO NUEVO
Y BAZAR DE SAN JOSE
han recibido y tienen en venta un surtido especial y escogido de Lienzos y Cobijas de lana. Vealos bien, verifique clases, compare precios y encontrará notables ventajas para Ud. En el "Departamento de Vivieres" el más extenso surtido de artículos del ramo renovado constantemente
8420
A. HERRERO Y CIA.

